



**EXTIENDEN PLAZO.** Argel, Argelia, abril 17 (AP-Cablefoto). Tres periodistas de diferentes medios de información se dirigen hacia el Boeing 747 de Kuwait para entrevistarse con

secuestradores shiitas. Hoy se supo que los aeropiratas habían extendido el plazo para marcharse de este país a un lugar todavía no determinado.

## Diputado alemán asesora a los Contras en Managua

Managua, abril 17 (UPI). La delegación rebelde de la Resistencia Nicaragüense estrenó hoy un nuevo asesor en el germano occidental, Heribert Sharrenbroich, diputado y presidente de una fracción de los trabajadores del Parlamento Europeo, informó un

miembro del directorio rebelde.

Azucena Ferrey, dijo que el diputado demócrata cristiano de Alemania Federal, Heribert Sharrenbroich, que llegó esta madrugada, está ya al frente de la comisión rebelde en calidad de

—Pasa a la página 27—

## Guerrilla afgana desestima acuerdo sobre Afganistán

Peshawar, Abril 17 (DPA). El reciente acuerdo Kabul-Islamabad, para poner fin al conflicto de Afganistán (ocupado parcialmente por tropas soviéticas desde diciembre de 1979), es desestimado por las guerrillas afganas (contrarias al régi-

men kabulense, prosoviético).

En una concentración de casi 30,000 afganos, cerca de la ciudad fronteriza paquistaní de Peshawar, con asistencia de guerrilleros militantes y refugiados, confirmaron hoy el propósito de con-

—Pasa a la página 39—

## Procurador colombiano no dialogará con los "narcos"

Bogotá, abril 17 (UPI). El nuevo procurador de la Nación, Horacio Serpa, aseguró que no dialogará con narcotraficantes y que por el contrario perseguirá el crimen organizado.

Dijo que en Colombia se mata indiscriminadamente. Serpa asumió

temporalmente sus funciones el siete de abril, mientras el Congreso se reúne y elige al nuevo Procurador en reemplazo de Carlos Hoyos, asesinado el 23 de enero por narcotraficantes.

"Perseguiré el crimen en todas sus modalidades"

—Pasa a la página 39—

# Confinan en Managua a representantes de Contras

Managua, Abril 17 (UPI). La delegación de la Resistencia Nicaragüense que asiste a las conversaciones de alto nivel con el gobierno para la concertación de un alto al fuego definitivo a la guerra de casi ocho años, están confinados a una área del hotel, "como en un campo de concentración".

La integrante del directorio rebelde, Azucena Ferrey, dijo que la delegación se encuentra confinada en un sector del lujoso Hotel Camino Real, donde se



**OPTIMISTA.** Managua, abril 17 (AP-cablefoto). Adolfo Calero, uno de los líderes de la Resistencia Nicaragüense, luce optimista antes de ingresar a participar en las negociaciones con la delegación gubernamental.

## Ultiman en Túnez a un líder de las OLP

Túnez, abril 17 (UPI). El segundo hombre de la Organización para la Liberación de Palestina, Khalil Al Wazir, fue asesinado ayer al irrumpir en su casa por lo menos siete individuos que le acribillaron a balazos con armas automáticas.

La OLP acusó a agentes israelíes de perpetrar el asesinato.

—Pasa a la página 27—

# Sigue en Argelia secuestro de avión

Argel, abril 17 (AP). Los musulmanes shiitas que mantienen a 35 rehenes en un avión kuwaití en el aeropuerto de esta ciudad y habían amenazado con partir de Argelia hacia un destino desconocido, extendieron hoy el plazo que habían fijado y prosiguieron negociando sus demandas de que 17 personas encarceladas

en Kuwait por terrorismo sean liberadas.

Personal del Aeropuerto de Argel se estaba preparando para llenar los tanques del avión con aproximadamente 6,600 galones de combustible para mantener las condiciones de subsistencia en el interior de la nave,

—Pasa a la página 25—

## Esposa de Lusinchi acusa a su esposo de actuar como dictador

Caracas, abril 17 (AP). La primera dama de Venezuela, Gladys Castillo de Lusinchi, acusó a su esposo, el presidente Jaime Lusinchi, de actuar como "un dictador" para lograr su divorcio.

Un juez dictó recientemente sentencia favorable a la demanda de divorcio presentada por el Presidente para poner fin a su matrimonio de casi 40 años con la señora Castillo de Lusinchi.

"Me siento triste, frustrada de ver que la justicia está mediatizada. Pero más incómodo debe sentirse el Poder Judicial", dijo en una entrevista que publicó hoy el periódico El Nacional.

"Yo he llegado a sentir que no tenemos un siste-

—Pasa a la página 61—

## Ultiman en el norte de Italia a senador del PDC

Roma, Abril 17 (AP). El senador democristiano Roberto Ruffilli, íntimo amigo y asesor del primer ministro Ciriaco de Mita, fue asesinado en su apartamento del norte de Italia, y un interlocutor anónimo reclamó la responsabilidad del

atentado para las Brigadas Rojas.

El asistente del fiscal Robert Mescolini dijo que el senador fue asesinado de dos balazos en la nuca.

Su cuerpo fue hallado en un sillón de su sala en

—Pasa a la página 39—

## Irán-Irak continúan con su guerra de las ciudades

Manama, Bahrein, abril 17 (UPI). Una fragata norteamericana averiada por la explosión de una mina llegó hoy lentamente a Dubai, la capital de los Emiratos Arabes Unidos, para ser reparada, mientras Irán e Irak continuaron

con su llamada "guerra de las ciudades".

Fuentes navales dijeron que la fragata Samuel B. Roberts, que opera con poder auxiliar desde la explosión del jueves que hirió a diez tripulantes, llegó hoy a

—Pasa a la página 39—

## Cuaterros dan muerte a 192 personas en Kenia

Nairobi, Kenia, Abril 17 (AP). Cuaterros mataron a 192 personas e hirieron a otras 50 cuando asaltaron 30 campamentos de nómadas en el remoto distrito de Turkana, en el noroeste de Kenia, informó hoy la prensa.

Sobre la zona de la masacre volaban centenas de aves de rapaña y en el suelo hienas y otros animales salvajes se alimentaban de los restos de las víctimas, informó el "Sunday Nation".

Mohamed Yusuf Haji, —Pasa a la página 25—



**ULTIMADO.** Sin procedencia, abril 17 (AP-cablefoto). Foto de archivo del líder de la Organización para la Liberación Palestina Khalil Wazir, también conocido como Abu Jihad que ayer fue ultimado en Túnez.



**SECUESTRO DE AVION.** Argel, Argelia, abril 17 (AP-Cablefoto). Dos funcionarios argelinos y dos funcionarios kuwaitíes, no identificados, conversan en el aeropuerto de esta capital sobre los acontecimientos en torno al secuestro de un avión Boeing, de Kuwait. El avión fue secuestrado hace dos semanas por aeropiratas musulmanes shiitas cuando viajaba de Kuwait a Tailandia.

—Pasa a la página 27—